



# Grundschule Gustl-Bayrhammer-Straße

**Grundschule München**  
Gustl-Bayrhammer-Str. 21  
81248 München  
Telefon 089/233 646 50  
Fax 089/233 646 53  
gs-gustl-bay@muenchen.de  
www.gs-gustl.de

München, 18.03.2020

Liebe Eltern der künftigen Erstklass-Kinder,

COVID 19 stellt all unsere Gewohnheiten und Planungen auf den Kopf auch die Schulanmeldung.

Alle bereits **vereinbarten Termine entfallen**. Das gesamte Anmeldeverfahren muss den außer-gewöhnlichen Umständen angepasst werden.

Die neue Schuleinschreibung ist daher folgendermaßen geregelt:

- Die Schulanmeldung erfolgt an unserer Grundschule **telefonisch**. Einige unserer **Lehrerinnen** werden zeitnah mit Ihnen in Kontakt treten, um die benötigten **Daten** aufzunehmen.
- Während des Telefonats erkundigen sich die Lehrkräfte nach Ihrem **Kind**. Bitte beschreiben Sie **Ihr Kind so realistisch** wie möglich. Ergänzend zu Ihrer Wahrnehmung möchten wir auch die Beobachtungen des Kindergartens einbeziehen. Ich bitte Sie daher inständig, unserem Wunsch nach Austausch mit der Kindertagesstätte zuzustimmen. Dies ist für uns die einzige Möglichkeit, von einer Person außerhalb der Familie eine Beschreibung des Kindes zu erfahren. Verstehen Sie diesen Wunsch bitte nicht als Misstrauen Ihnen gegenüber! Es geht uns darum, potenziellen Komplikationen für einzelne Kinder im nächsten Schuljahr vorzubeugen. Zudem wollen wir einschätzen können, ob ein Kind für die gebundene Ganztagsklasse geeignet ist.

Ich bedanke mich für Ihr Verständnis und Ihr Vertrauen gegenüber unserer Schule. Sollten Sie eine zusätzliche Beratung benötigen, so wenden Sie sich bitte per E-Mail an uns.

Zur Betreuung nach dem Unterricht - Kooperativer Ganzttag – erhalten Sie von unserem Kooperationspartner KJR zeitnah Post mit den Anmeldeunterlagen. Auch Familien mit Interesse an der gebundenen Ganztagsklasse sollten ihr Kind sicherheitshalber beim kooperativen Ganzttag anmelden, da über die Aufnahme in die Ganztagsklasse durch die Schulleitung entschieden wird.

Da im Augenblick nicht eindeutig absehbar ist, wann unser gewohnter Alltag wieder beginnt, gibt es auch keine Sicherheit hinsichtlich möglicher Testungen der Kinder. Höchstwahrscheinlich wird diese Maßnahme mangels Zeit entfallen.

Bleiben Sie alle gesund und nutzen Sie diese außergewöhnliche Zeit positiv! Vielleicht bietet sich nun die Gelegenheit, neue Seiten an sich zu entdecken, oder mit den Kindern ein neues Zusammensein zu erobern.

Sobald uns klare Vorgaben zum weiteren Vorgehen vorliegen, halten wir Sie auf unserer Homepage auf dem Laufenden.

Freundlichen Grüße. Gertrud Fücksle, Schulleitung